



USAL

La Olimpiada de Matemáticas ya tiene ganadores

La Facultad de Ciencias de la USALacogió el pasado viernes el acto de entrega de premios de las fases locales de la LVIII Olimpiada Matemática, que les habilita para participar en la fase autonómica representando a las universidades de Salamanca, Valladolid, León y Burgos. Por distritos, los premiados han sido Luis Sánchez García, Nicolás Maíllo López y Rodrigo Herrera Yáñez por la Universidad de Salamanca. Pablo Sáez Reyes, Marco Vilullas Maestro y Raúl Sánchez Ciria en representación de la Universidad de Valladolid. Javier Castro García, Alicia Fernández San Juan y Ángel Ibáñez Gutiérrez por la Universidad de León, y representando a la Universidad de Burgos Nicolás Uzquiza López, Marta Jíng Velázquez Polanco y Pablo Zarza Montero.